

» PRESSE NATIONALE

Politique 



CONSTRUCTION D'UNE GRANDE CÔTE D'IVOIRE / ALASSANE OUATTARA : « LA RÉALISATION DE NOTRE AMBITION EST À PORTÉE DE MAIN »

Le premier Conseil des ministres s'est tenu samedi, au Palais présidentiel. Une rencontre marquée par deux allocutions. La première, celle du Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, et la seconde, celle du Président de la République, Alassane Ouattara. Dans son message, le Chef de l'État a fixé le cap au nouveau gouvernement de 34 personnalités après la présidentielle du 25 octobre et les législatives du 27 décembre 2025. « La réalisation de notre ambition pour une Grande Côte d'Ivoire est à portée de main. Il nous appartient à tous de nous y engager sans réserve, avec ardeur et dévouement », a-t-il indiqué. Pour lui, il faut aller encore plus loin dans la marche vers le développement, notamment l'atteindre de la couverture totale du pays en eau et en électricité.



1ER CONSEIL DES MINISTRES DU GOUVERNEMENT / MAMBÉ II : OUATTARA APPELLE À LA DISCIPLINE ET LA SOLIDARITÉ GOUVERNEMENTALE

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a présidé, le samedi 24 janvier 2026, au palais de la Présidence, le premier Conseil des ministres du gouvernement Mambé II, issu de l'élection présidentielle du 25 octobre 2025 et des législatives du 27 décembre 2025. Cette séance marque le lancement officiel de la feuille de route gouvernementale pour l'année 2026 et du Plan national de développement (PND) 2026-2030. Dans son allocution d'ouverture, le Chef de l'État a salué le travail de l'équipe sortante et félicité les nouveaux ministres pour la confiance placée en eux. « C'est avec un réel plaisir que je préside ce premier Conseil des ministres du nouveau gouvernement. Votre choix parmi tant d'ivoiriens compétents et expérimentés est la reconnaissance de votre parcours professionnel et un appel à contribuer à la dynamique de transformation de notre pays », a déclaré Alassane Ouattara, avant d'appeler l'ensemble des ministres à la discipline et la solidarité gouvernementale.



CONSTRUCTION D'UNE GRANDE CÔTE D'IVOIRE / CONSEIL DES MINISTRES : LES ENGAGEMENTS DU GOUVERNEMENT

Le Premier Ministre, Chef du gouvernement, Robert Beugré Mambé, a réaffirmé la détermination de son équipe à œuvrer sans relâche au développement de la Côte d'Ivoire, lors du premier Conseil des ministres du nouveau gouvernement tenu, samedi, sous la présidence du Chef de l'État, Alassane Ouattara. Cette première réunion consacre le véritable point de départ de l'action de la nouvelle équipe gouvernementale placée sous le signe des résultats et de l'accélération du développement national. Reconduit dans ses fonctions, le 21 janvier 2026, à la suite de la démission du précédent gouvernement le 7 janvier, Robert Beugré Mambé a exprimé, au nom de l'ensemble des ministres, sa profonde gratitude au Président de la République pour la confiance renouvelée, avant de réaffirmer la vision du Président de la République de bâtir une Côte d'Ivoire moderne, prospère, solidaire et respectée sur la scène internationale.

Economie 

PROJET COSO : UN MOYEN EFFICACE DE LUTTE CONTRE LE CHÔMAGE DANS LE NORD DE LA CÔTE D'IVOIRE

Le Projet de Cohésion Sociale des Régions Nord du Golfe de Guinée (COSO) a montré son efficacité dans les zones où il est mis en œuvre. Lancé en 2022, le projet COSO a permis de générer 43 392 emplois, s'imposant ainsi aujourd'hui comme une réponse tangible aux besoins pressants des populations vivant dans les zones reculées et frontalières de la Côte d'Ivoire. Placé sous la coordination de Dr Gniré Mariam Ouattara, ce projet financé par l'État de Côte d'Ivoire avec le soutien de la Banque mondiale, est exécuté par le Conseil du coton, de l'anacarde et du karité sous la maîtrise d'ouvrage du Cabinet du Premier Ministre. Le projet COSO s'avère une solution idoine pour sortir les populations des régions du Nord de la Côte d'Ivoire de la pauvreté. Depuis sa mise en œuvre jusqu'au 31 décembre 2025, 43 392 emplois ont été créés en faveur des hommes (54%), des femmes (46%) et des jeunes (57%).



POLITIQUE ÉNERGÉTIQUE DE LA CÔTE D'IVOIRE : DES ÉTATS AFRICAINS IMPRESSIONNÉS PAR LE PEPT

En voyage d'étude pour découvrir et s'inspirer de la politique énergétique de la Côte d'Ivoire, du 21 au 23 janvier 2026, à l'initiative du Groupe de la Banque mondiale, des cadres de l'administration publique du Sénégal, du Togo, du Bénin et de la RDC sont repartis satisfaits des enseignements qu'ils ont reçus. Durant trois jours, ils ont été instruits sur le principe du « Programme Électricité Pour Tous » (PEPT), sa structuration et son modèle de financement. Ils ont aussi pris part à des présentations et échanges généraux sur différentes thématiques, des séances d'échanges bilatéraux, une visite du site logistique de la CIE (acquisition, stockage et test des compteurs, équipements pour raccordement et le branchement), ainsi qu'à une visite d'une agence CIE pour observer le processus d'enregistrement des bénéficiaires et la gestion du service clientèle PEPT. Impressionnés, les émissaires de ces États africains entendent rééditer le programme dans leurs pays avec le soutien de la Banque mondiale.

SAISIES DE BOUTEILLES DE GAZ BUTANE NON CONFORMES : LA DIRECTION GÉNÉRALE DES MINES ET DE LA GÉOLOGIE MÈNE LA TRAQUE

La Direction générale des Mines et de la Géologie (DGMG) du ministère des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, a décidé d'intensifier ses contrôles à travers des opérations coup de poing régulières, quasiment quotidiennes. Toute la semaine dernière, une vaste opération de traque et de saisie des bouteilles de gaz non conformes a été menée dans la commune de Port-Bouët. La Direction générale des Mines et de la Géologie a décidé d'en découdre avec tous les acteurs véreux de ce secteur d'activité. Elle a ainsi mené des contrôles au niveau des revendeurs et transporteurs de bouteilles de gaz butane à l'effet d'intercepter toutes les bouteilles non conformes chargées ou non et de les mettre hors d'état de nuire des populations utilisatrices des bouteilles de gaz. La journée du jeudi dernier a été très dense en activités de traque.

MOBILISATION DES RECETTES EN 2025 : LES DOUANES IVOIRIENNES RÉALISENT PRÈS DE 80 MILLIARDS DE FCFA D'EXCÉDENT

Les recettes douanières 2025 s'élèvent à 3 451,83 milliards de FCFA pour un objectif de 3 372,61 milliards de FCFA, soit une plus-value de 79,21 milliards de FCFA et un taux de réalisation de 102,3%. L'information émane de l'administration douanière dont la note sur la mobilisation des recettes 2025, publiée en janvier 2026, nous est parvenue dimanche 25 janvier 2026. Ces recettes, en comparaison à 2024, progressent de 722,13 milliards de FCFA, avec une marge de +26,45%. Plusieurs initiatives, engagées par le Directeur général des Douanes ivoiriennes, l'administrateur général Da Pierre Alphonse, ont concouru à l'atteinte de ces résultats. Il s'agit de l'amélioration de l'évaluation qui est le résultat de plusieurs actions, notamment le renforcement du contrôle informatique, la déclaration et la diversification des sources d'information. Il en résulte un taux de redressement de 5,4% en 2025 pour un impact sur les recettes douanières de 130,2 milliards de FCFA, contre 68,2 milliards de FCFA en 2024.



DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE : LE CCESP VEUT SE POSITIONNER COMME UN LEVIER CLÉ

Le Comité de Concertation État-Secteur privé (CCESP) entend renforcer son rôle stratégique dans l'accompagnement des réformes économiques et du développement du secteur privé en Côte d'Ivoire à l'horizon 2026, a rapporté une note d'information que nous avons consultée le dimanche 25 janvier 2026. Selon cette note, cet engagement a été pris à l'issue d'un atelier bilan 2025 et perspectives 2026 à Yamoussoukro. Les participants ont décidé, lors de cette rencontre, d'élaborer une feuille de route claire pour 2026, axée sur la consolidation des acquis, le renforcement des mécanismes de concertation et le positionnement du CCESP comme un levier clé de la mise en œuvre des réformes économiques et du développement durable du secteur privé en Côte d'Ivoire.

Société ↗



FONCTION PUBLIQUE / ANNE DÉSIRÉE OULOTO-LAMIZANA : RELEVER LE DÉFI DE LA QUALITÉ DU SERVICE PUBLIC

La formation du nouveau gouvernement a vu le maintien d'Anne Désirée Ouloto-Lamizana au ministère de la Fonction publique et de la Modernisation de l'Administration. Au passage, elle conserve son titre de ministre d'État, signe de la marque de considération du Président de la République, Alassane Ouattara, à son égard. Pour ce nouveau départ, son challenge est connu : faire en sorte que les populations bénéficient d'un service public de qualité comme l'a clairement signifié le Chef de l'État, lors de son adresse à la nation, à la veille du nouvel an, le 31 décembre 2025. « Dans le cadre du Plan national de développement (PND) 2026-2030, nous mettrons un accent particulier sur la qualité des services publics. En effet, après des acquis importants en matière d'infrastructures, notre ambition est désormais d'offrir aux citoyens des services plus accessibles, plus efficaces et plus proches de leurs attentes », a-t-il déclaré. La ministre d'État Anne Ouloto s'est, pour sa part, engagée à relever le défi de la qualité du service public sous le leadership du Président Ouattara.



SCIENCES ET INGÉNIERIE / FORMATION À L'ÉTRANGER : LA TÜRKİYE OFFRE UN STAGE AUX 10 MEILLEURES ÉTUDIANTES DE L'INP-HB

Favoriser l'accès des jeunes filles au secteur industriel, encore largement dominé par les hommes, susciter leur intérêt pour les Sciences, les technologies, l'ingénierie et les mathématiques (Stem), et les encourager à poursuivre des études supérieures dans ces domaines stratégiques. Tels sont les objectifs du protocole d'accord signé, le 23 janvier 2026, à Abidjan-Marcory, entre le géant turc de la cimenterie Limak Holding et l'Institut National Polytechnique Houphouët-Boigny de Yamoussoukro (INP-HB). La signature a eu lieu en présence des représentants du ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, du ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, ainsi que du ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique. Elle a marqué le lancement officiel du programme Global Engineer Girls (Geg), initié par la multinationale turque, qui a mis à l'honneur les dix meilleures étudiantes issues des filières scientifiques de l'INP-HB.

SANTÉ / ALLER PLUS LOIN : FAIRE DE LA CMU LA PREMIÈRE ASSURANCE DES IVOIRIENS



Le bond qualitatif du système sanitaire ivoirien n'est pas le fait du hasard. Il est le fruit d'une vision, celle du Président de la République qui, à sa prise de fonction, a érigé la restauration du secteur de la santé en priorité nationale. A la suite de quoi a été élaboré un plan d'investissement dans les infrastructures (réhabilitation et construction de nouveaux centres de santé, renforcement des plateaux techniques) et dans la formation des agents. La mise en œuvre de cette feuille de route par le ministre Pierre Dimba a vu la construction de centres hospitaliers régionaux (CHR) dans plusieurs chefs-lieux de région avec un plateau technique moderne, la construction et la réhabilitation d'hôpitaux généraux qui, dans le cadre de la réforme sanitaire, sont maintenant appelés établissements publics hospitaliers départementaux (EPHD). Pierre Dimba entend par ailleurs faire de la CMU la première assurance des Ivoiriens.



YAMOUSSOUKRO / INAUGURATION DES BUREAUX RÉNOVÉS DE L'APFC : LE DRENA APPELLE AU RENFORCEMENT DE LA FORMATION CONTINUE DES ENSEIGNANTS

Le Directeur régional de l'Education nationale et de l'Alphabétisation (Drena) de Yamoussoukro, Vazoumana Cissé, a présidé, le vendredi 23 janvier 2026, la cérémonie d'inauguration du bâtiment entièrement rénové de l'Antenne de la Pédagogie et de la Formation continue (APFC), à Yamoussoukro. Il a salué l'initiative du chef de l'APFC, Diby Clément, avant de rappeler la place cruciale qu'occupe l'antenne de la pédagogie et de la formation continue dans l'amélioration des rendements scolaires. « Cette infrastructure rénovée nous engage à renforcer davantage la formation continue des enseignants et à en faire un véritable laboratoire d'idées au service de la réussite des apprenants », a relevé le Drena qui a, au nom du ministère de l'Éducation nationale, exprimé sa gratitude aux donateurs et aux partenaires qui ont permis que l'APFC dispose désormais d'un cadre rénové, propice au travail, à une formation de qualité et à l'innovation pédagogique.



APPROVISIONNEMENT EN PRODUITS SANGUINS : LE CNTS-CI RÉCOMPENSE LES MEILLEURS DONNEURS DE SANG

La commune de Yopougon a abrité, le samedi 24 janvier 2026, la 25e édition des « samedis de solidarité », cérémonie riche en émotions et de reconnaissance des efforts et engagement des donneurs de sangs à sauver des vies. L'initiateur, le Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS-CI), a décerné plus de 20 trophées et des attestations aux donneurs à l'honneur. « A cette 25e édition, première cérémonie de l'année 2026, nous rendons hommage à des femmes et des hommes ordinaires qui accomplissent un geste extraordinaire, c'est-à-dire donner de leur sang pour sauver des vies », a félicité le directeur médical, Kaboré Seydou, représentant le directeur général du CNTS-CI, Prof. Yassongui Mamadou Sekongo. Selon le directeur médical, le CNTS-CI a fait le choix de mettre la technologie au service du citoyen. Les acquis recouvrent le Centre d'appel et d'écoute doté du numéro vert (le 1613) pour recueillir les préoccupations des usagers les citoyens ; les structures de santé et les équipes du CNTS-CI.

Culture ☺



JOURNÉE MONDIALE DE LA CULTURE AFRICAINE ET AFRO DESCENDANTE : ABIDJAN AU CŒUR DE LA CÉLÉBRATION MONDIALE

« Culture africaine, moteur de paix, d'unité et de développement durable ». Tel était le thème de la 7e édition de la Journée mondiale de la culture africaine et afro descendante (JMCA) qui a été célébrée, le samedi 24 janvier 2026, au Golf hôtel d'Abidjan-Cocody. Cet événement a réuni autorités, diplomates et communautés autour d'un héritage commun. À l'instar de plusieurs nations du continent, la Côte d'Ivoire a marqué d'une pierre blanche cette journée internationale décrétée par l'UNESCO. Pour cette année 2026, les festivités ont rassemblé à Abidjan les communautés locales, celles de la CEDEAO, ainsi que de nombreux représentants de la diaspora, transformant l'événement en un véritable carrefour du donner et du recevoir. Représentant Françoise Remarck, ministre ivoirienne de la Culture et de la Francophonie, Henri N'Koumo a souligné que cet événement est un moment privilégié pour valoriser des cultures qui « éclairent le monde par leur créativité et leur résilience ».



FOOTBALL / STAFF TECHNIQUE DES ÉLÉPHANTS : IDRIS DIALLO MAINTIENT FAÉ ÉMERSE

Le président de la Fédération Ivoirienne de Football (FIF), Yacine Idriss Diallo, était l'invité de la chaîne NCI, samedi dernier. Au cours de cet entretien, le premier responsable du football ivoirien est longuement revenu sur la participation des Éléphants à la 35e édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN 2025), disputée au Maroc. Dressant le bilan de cette campagne, le président Idriss Diallo a d'abord salué la qualité des infrastructures marocaines, ainsi que les bonnes conditions de séjour de la sélection ivoirienne, aussi bien à Marrakech qu'à Agadir, lors du quart de finale perdu face à l'Egypte. Toutefois, sur le plan sportif, le patron de la « Maison de verre » de Treichville reconnaît un échec au regard des ambitions initiales. Le président de la FIF entend toutefois maintenir Faé Émerse à la tête de l'encadrement technique de la sélection ivoirienne, notamment pour le prochain Mondial.

» A L'INTERNATIONAL



CÔTE D'IVOIRE: LE NOUVEAU GOUVERNEMENT MOBILISÉ AUTOUR DU PROGRAMME NATIONAL DE DÉVELOPPEMENT 2026-2030

Au lendemain de la formation du nouveau gouvernement, c'est déjà la rentrée pour la trentaine de ministres, dont six femmes. Une première réunion de prise de contact, présidée par le Chef de l'État ivoirien, Alassane Ouattara. Au nom de la nouvelle équipe, le Premier Ministre Robert Beugré Mambé a exprimé sa « gratitude » au Président de la République pour « cette marque de très grande confiance ». Puis il a engagé l'ensemble des ministres à mettre en œuvre le Programme national de développement 2026-2030, avec une exigence de résultats. « Le gouvernement travaillera à définir les livrables concrets par ministère, de sorte à faciliter le suivi des projets devant concourir à leur réalisation. Le gouvernement s'engage à faire de la qualité du service rendu aux citoyens une priorité ». De son côté, le Président Alassane Ouattara a rappelé les priorités de l'action gouvernementale : maintenir une dynamique soutenue de développement, préserver la sécurité et la cohésion nationale, mais aussi accélérer l'accès aux services essentiels.

» VU SUR LE NET



NOUVEAU GOUVERNEMENT : 34 MINISTRES NOMMÉS, DONT UN VICE-PREMIER MINISTRE ET QUATRE MINISTRES DÉLÉGUÉS

Le nouveau gouvernement compte 34 ministres, dont un Vice-Premier Ministre, ministre de la Défense et quatre ministres délégués. Le communiqué portant nomination des membres de ce gouvernement est signé du Président de la République, Alassane Ouattara, a été rendu public, le vendredi 23 janvier 2026 à Abidjan-Plateau. Dans ledit communiqué lu par la Secrétaire générale de la Présidence de la République, Masséié Touré-Koné, on note l'entrée de cinq nouvelles personnalités dont trois ministres et deux ministres délégués. Il s'agit de Yacouba Hien Sié, Djibril Ouattara et Abou Bamba respectivement ministre des Infrastructures et de l'Entretien Routier; ministre de la Transition Numérique et de l'Innovation Technologique, et ministre de l'Environnement et de la Transition Écologique. (Source : CICG)

NOUVEAU GOUVERNEMENT IVOIRIEN : LES SIX FEMMES MINISTRES MAINTIENNENT LEURS POSITIONS

La gente féminine se maintient solidement au sein du nouveau gouvernement ivoirien, à la suite de la publication de la liste des ministres rendue publique le vendredi 23 janvier 2026. Ainsi, Mariatou Koné, précédemment à l'Éducation nationale, est désormais ministre du Patrimoine, du Portefeuille de l'État et des Entreprises publiques. Kaba Nialé, naguère ministre de l'Économie, du Plan et du Développement, est promue ministre d'État, ministre des Affaires étrangères et de la Coopération internationale. Anne Désirée Ouloto Lamizana conserve sa position de ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration. Myss Belmonde Dogo maintient également ses fonctions de ministre de la Cohésion sociale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté. Nasseneba Touré continue de diriger le ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant. Enfin, Françoise Remarck occupe toujours le poste de ministre de la Culture et de la Francophonie.

Economie

LE RENFORCEMENT DU PROGRAMME DÉDIÉ AUX VILLES SECONDAIRES : LE GOUVERNEMENT VEUT CRÉER DE GRANDS PÔLES DE DÉVELOPPEMENT

Prenant en compte les potentialités des différentes régions du pays, le gouvernement consent les investissements nécessaires pour faire de certaines localités de véritables pôles de développement. La grande Côte d'Ivoire en construction doit s'appuyer sur des villes secondaires fortes pour un développement durable et plus inclusif. Cette exigence de développement appelle à la création de pôles économiques structurés, des zones industrielles fortes, au cœur de l'activité, pour le développement du secteur privé national et international, la création massive d'emplois — instruments essentiels d'inclusion, de réduction de la pauvreté et de transformation structurelle de notre économie. A Bouaké par exemple, les changements ont pu être appréciés lors de la Coupe d'Afrique des nations (CAN 2023) et plus récemment pendant la célébration des 65 ans de l'indépendance. Pour le gouvernement ivoirien, le renforcement du programme dédié aux villes secondaires permettra de stimuler l'entrepreneuriat national. (Source : CICG)

Société

DALOA : UN NOUVEAU DISTRICT DE POLICE POUR RÉPONDRE AU DÉFI SÉCURITAIRE AUQUEL LES POPULATIONS SONT CONFRONTÉES

Dans le cadre de la poursuite du maillage du territoire national par les services de police, les autorités ivoiriennes ont inauguré, le 04 octobre 2025, un nouveau District de Police à Daloa. Bâti sur une surface de 771,23 m², le nouvel édifice sécuritaire comprend, entre autres, des bureaux, des vestiaires, ainsi qu'un bloc sanitaire et une armurerie. Cette nouvelle installation traduit la volonté ferme de l'Etat d'améliorer les conditions de travail, de renforcer les moyens d'actions de la police. « Cette infrastructure moderne contribuera à rapprocher les services de police des populations. Elle permettra surtout de prévenir et de réprimer la criminalité », se réjouit Joséphine Zogbo Tapé, ressortissante de Daloa. (Source : CICG)

ACCÈS UNIVERSEL A L'ÉLECTRICITÉ : LE TAUX D'ÉLECTRIFICATION DES LOCALITÉS EST PASSÉ DE 33,1 % EN 2011 A 95,67 % EN JUIN 2025

Le taux d'électrification des localités est passé de 33,1 % en 2011 à 95,67 % en juin 2025, traduisant des avancées significatives dans l'accès à l'électricité sur l'ensemble du territoire national. Cette progression se reflète également dans le nombre de ménages disposant d'un abonnement électrique, qui est passé de 1 111 533 en 2011 à 4 587 952 en 2025. Derrière ces chiffres, ce sont des réalités concrètes vécues par les populations. Plusieurs localités ont vu, pour la première fois, leurs villages raccordés à l'électricité. À travers ces actions, le gouvernement ivoirien réaffirme sa volonté de fournir l'électricité à tous les ménages, en milieu urbain comme rural, afin d'améliorer durablement les conditions de vie des populations et de soutenir le développement économique local. (Source : CICG)



FILIÈRE HÉVÉA : LE CAMBODGE VEUT TISSER UN PARTENARIAT DURABLE AVEC LA CÔTE D'IVOIRE

En visite de travail dans le pays, le mandarin de la Cour royale du Cambodge, Buntha Em, a rencontré, le vendredi 23 janvier 2026, la Fédération des producteurs d'hévéa de Côte d'Ivoire (FPH-CI), pour s'imprégner de son projet de valorisation du bois d'hévéa en fin de vie économique, explorer les opportunités d'investissement et jeter les bases d'un partenariat durable entre les deux pays. Dans ce cadre, la FPH-CI a organisé à son siège de Cocody-Bonoumin, une réunion de présentation du projet de valorisation du bois d'hévéa, sous les auspices du président du Conseil d'administration, Dally Jules. Cette rencontre a réuni les membres du Conseil d'administration, le Comité de valorisation du bois d'hévéa et les conseillers techniques de la direction exécutive. M. Dally a souligné que ce projet suscite un intérêt croissant auprès d'opérateurs économiques étrangers, depuis sa présentation au 61e Salon international de l'agriculture de Paris (SIA 2025).



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



WhatsApp +225 07 87 36 36 36 **101** Centre d'appel
du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

L'ACTUALITÉ GOUVERNEMENTALE À PORTÉE DE CLIC !

Avec www.gouv.ci,
accédez à l'essentiel de la vie publique : décisions
des Conseils des ministres, démarches administratives,
actualité nationale.

www.gouv.ci **101**



www.gouv.ci - Une information publique, officielle et fiable



CICG